

## HOMBRES, HECHOS E IDEAS

**LOS HECHOS ACTUALES:** Sandino y Méjico.  
**ESTILO E IDEAS:** Manuel González Prada.  
**COMO SE COMBATE LA PROSTITUCION EN BOLCHEVIA:**  
**MIGUEL DE UNAMUNO:** Criterio jurídico y sentido humano.  
**NO ESTAMOS VENCIDOS:** Errico Malatesta.  
**NACE UN HIJO:** —  
**LA IMAGEN DE LA AUTORIDAD:** Shakespeare.  
**UNA CARICATURA DE BAKUNIN:** Max Nettlau.  
**LA FATALIDAD:** Romain Rolland.

Entre los mil hechos que hoy agitan al mundo, merece un comentario el paso de Sandino a Méjico y la ya cabecera política represiva, en consonancia con el todopoderoso yanqui y hasta de acuerdo con la Iglesia, de sus gobernantes. De este mismo al famoso tratado de Lorran no media más que un paso. Cuando el engrano de la política socialista mejicana daba la vuelta a América y eran no pocos los llamados izquierdistas que se hacían solidarios con él, sólo cupo a los anarquistas dar la alarma. Una mentira, como la de Juan, el socialismo y la entrega de tierras a los agrarios en Méjico. Y, cuando la represión gubernamental mexicana descargó sobre los anarquistas de "Avante" sus odios, nadie, ni los propios comunistas y llamados antiperfeccionistas tuvo un solo y sincero eco para con las voces de protesta y ayuda lanzadas por todos los anarquistas de esta continente. Reflexionando sobre la ojeiva socialista muestra su verdadera pie de lobo, de yanqui embrazado, y la represión que sobre los comunistas, fusilados sumariamente, clausuradas sus imprentas periódicas, pusieron fuera de la ley. Y basta. — Meditaciones.

Dépósito colaboracionista quedado rigido. En torno al fascismo. El fascismo ha normalizado. Regímenes. — Alguno está rodeado y la estupidez y los partidos, alguno del antifascista, en cambio sentimientos del fascismo. — El nefando régimen... — Somos estos rodeados y la hierro y de fuga más sino para ser. Un gobierno que la prensa, instante a instante y aguerrida, se para conservar más de normativa material, violencia, reacción, nos da, pero no puede prescindir de aquellos en ferocidad, — allí el propio general Rivas para comandarlo, — y en reducidas fines caudicinas, de gobierno y dominio. La liberación sólo puede venir de lado del pueblo, y no de las organizaciones y las mentalidades militares.

— El estilo no es más que sangre de los ideales. — MANUEL GONZALEZ PRADA

Por un artículo, de la más pura escuela de la ortodoxia bolchevique aparecido en la "Pravda" de Moscú, el 8 de marzo último, día de fiesta de la mujer trabajadora, nos enteramos de un caso que ilustra suficientemente cómo se combate la prostitución en Rusia y cómo los jueces protegen la fuerza de la ley revolucionaria, a una mujer contra la explotación.

— Es una carga más.

— Es una carga